



L'hécatombe eu lieu dans la nuit du 30 au 31 décembre 2017 au niveau de la falaise, à l'entrée de la ville de Dschang. C'est un véhicule de marque Toyota Hiace transportant 17 personnes qui va faire un grave accident à quelques kilomètres de la ville de Dschang. D'après les informations recueillies, six membres d'une même famille de retour d'une dot à Fongo Tongo et se rendant à Bafang vont trouver la mort sur place et de nombreux blessés conduit à l'hôpital de district de Dschang.

Un accident qui vient rallonger le bilan de l'année 2017 particulièrement meurtrière.

En effet, comme le rappelle le quotidien le Jour en kiosque ce 02 janvier 2017, le pays a été secoué dans le dernier trimestre de l'année par des accidents retentissants. Le 23 octobre 2017, au moins 18 personnes sont passées de vie à trépas dans la localité de Boumnyebel, région du Centre, sur la route nationale Douala-Yaoundé.

Un bus gros porteur de l'agence de voyage General Express, transportant des passagers en partance pour Yaoundé, est entré dans une double collision avec une semi-remorque et un camion. Le chauffeur du bus transportant 70 passagers aurait tenté un dépassement en troisième position et s'est encastré entre les deux véhicules. Pour d'autres, la cause vient d'une coulée d'huile de palme sur la chaussée.

La multiplication des contrôles permanents et inopinés fut annoncée dans les agences et les axes routiers. Mais les usagers accusent la gendarmerie d'être corrompue et de faire du zèle sur des infrastructures défectueuses. D'où l'urgence d'un assainissement de la route, d'une reprise de la chaussée, de la réfection des signalisations horizontale et verticale et la remise à niveau des équipements de sécurité sur les axes routiers gagnés par les nids de poules, explique le tabloïd